
みなさん全員への大切なお願い
長野県は、新型コロナ（COVID-19）に 感染した人が とても 多くなっています。

新型コロナが 広がらないようにするため、2022年1月27日から 2月20日までは みなさん全員に 次の

ことを 強くお願いします。※長野県は １月27日から ２月20日までが「まん延防止等重点措置期間」です。

長野県からのお願い

④空気を 入れ替える

②マスクを 正しく 着ける

感染しないためにすること

家の 中に 病気の人や 具合が 悪い人、新型コロナに 感染した人に 会った人が いるときは

家の 中でも マスクを 着けたりして、気をつけて ください。
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◆いつも 行く 病院が ある人は いつも 行く 病院に 電話で 相談して ください

◆いつも 行く 病院が ない人、外国語で 相談したい人は

0120-974-998 に 電話で 相談して ください（いつでも 外国語で 相談できます）

長野県多文化共生相談センター ホームページ

https://www.naganoken-tabunka-center.jp/covid19-info/
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